



EL RESTO DE ENTIDADES, EL 20 DE NOVIEMBRE

Arrancan las precampañas en Yucatán, Jalisco y CDMX

Marko Cortés, líder del PAN, acusa a MC de “hacer el trabajo sucio a Morena”

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

MC hace “el trabajo sucio” a Morena, acusó el líder nacional del PAN, Marko Cortés, al dar el banderazo de arranque de las precampañas del Frente Amplio por México en la Ciudad de México, Jalisco y Yucatán, donde, dijo, existen “grandes expectativas de triunfo”.

El líder del *blanquiazul* dio inicio personalmente a las precampañas en Jalisco, donde aseguró que será una mujer quien será la candidata del frente opositor.

“Debe haber un golpe de timón. En Jalisco las cosas no pueden seguir como están. Porque la violencia y la inseguridad ha tomado proporciones que hoy hacen que no se pueda vivir en paz”, afirmó.

Además, respaldado por el sistema PAN, alcaldes, regidores, diputados locales, federales, y miembros de la dirigencia estatal y nacional, criticó que MC fue “el único partido que impugnó el acuerdo de cinco mujeres de las nueve a gobernador que determinó el Instituto Nacional Electoral”.

Convocó a los militantes y simpatizantes a salir a las calles para que “unidos, fuertes y de la mano con la sociedad civil, ganemos,

defendiendo el buen gobierno de Yucatán y cambiando el rumbo de CDMX y Jalisco”.

En el caso de la capital, expresó su confianza en que el PAN está avanzando bien y la prueba es que en 2021 la oposición le arrebató a Morena más de la mitad del territorio, por lo que habrá un cambio en la Jefatura de Gobierno en 2024.

“La inseguridad se incrementa, el transporte público y en general los servicios públicos cada vez son más deficientes, la falta de inversión y mantenimiento ya han costado muchas vidas”, añadió.

En Yucatán, dijo que con Renán Barrera se va a refrendar el buen gobierno panista, que es ejemplo en seguridad, empleo, educación, inversión y calidad de vida.

En el ámbito federal, Cortés estimó que con Xóchitl Gálvez se tiene el mejor proyecto de país “y estamos listos para ganar la Presidencia de la República”.

“En el PAN estamos listos, comprometidos y preparados para construir un gran proyecto de cambio positivo con la oposición y la ciudadanía y ganar las elecciones”, añadió.

Ayer arrancaron formalmente las precampañas para renovar la gubernatura en Jalisco y Yucatán, además de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, mientras que en el resto de las entidades, las precampañas iniciarán el 20 de noviembre.